

ひろば

お便りありがとうございます!
紹介しきれなかつた
お便りの一部をHPで
ご覧いただけます♪

月刊アゴラ <http://agora-an.com/>

★「葦は良し」を興味深く
拝見しました。商品化で
きる日を目指して頑張っ
てほしい!

寝屋川市 北田博様

★自生するセイタカヨシ
を商品化しようと苦労
されているプロジェクトの
方々、栄養素が非常に優
れている事など知って嬉
しいです。商品化された時
には、アゴラで情報提供を
お願いします。

門真市 匿名希望様

★葦が食材になると
ビックリ。商品開発に取
り組まれておられる方々
に敬意です。

枚方市 小谷定男様
枚方市 細身英子様

★一面を熟読しました。本
当に貴重な記事をありが
た。

(編)

●先月号の「葦」の記事に
は多くの反響がありました。

★「在宅医療の取り組み
は今」。家族のグリークケ
アも重視しているとの事
を読み、感動しました。友
人のお母さんが同じ小松
病院のお世話になり自宅
で亡くなられたことを思
い出しました。

枚方市 匿名希望様

★高齢者を応援の貞を読

んで、我が家から最期を
旅立つ事は、様々な専門
分野の方のお世話になる
ということがよくわかり
ました。正しく「診る」「看
守る」「見届ける」ですね。

寝屋川市 横内加奈様

★同居していた妻の母
(93)も我が家で旅立ちま
した。昨年、体調が悪く
なり小松病院デイサービス
でお世話になり、自宅
看護し、治療に小松病院
の医師、看護師が再三お
越しください、本当にあ
りがたかったです。昨年、
元旦に孫たち全員に会
い、翌日息を引き取りま
した。畠の仮間の部屋で
死にたいと希望していた
ので良かつたと思います。

寝屋川市 倉原秀吉様

★枚方市市民会館のこれ
からが気になります。
枚方市 波多智隆様

●2面に追情報として、
関連記事を掲載しています。
(編)

★「吐息れんれん」男に棲
みつくネバネバ人間、面
白く拝讀。「ネバネバ」は
仕事を持っていた女性に
も棲みついています。定
年後は自然体で過ごして
いこうと思います。

寝屋川市 秋山真知子様

★「植物園の季節便り」で
「植物園メイト」を初めて
知りました。早速、申し込
みに行きたいと思います。

交野市 斎藤道子様

★今月の紙面も地域の話
題で盛りだくさんですね。
守口市も待機児童が多
く、働く母親にとつて大き
な問題です。寝屋川市や
門真市に見習って待機ゼ
ロになつてほしいです。

守口市 井上正美子様

★よく民間情報誌が入り
ますが、その中でアゴラ
は真面目で和やかな紙面
を提供されており、安心

して読めます。

枚方市 小川雄三様

★「ぶらうと関西」のファン
です。来阪して30年以上
歴史のある土地に住まい
ながらも知らない所ばかり
り。老後の健康を兼ねて
友とウォーキングでいろ
いろ訪ねています。もっと
もっと紹介してください。

枚方市 匿名希望様

歩いていたら、カルガモ
の母子に出会いました。
ヒナ達はお母さんガモの
心配をよそに、あちこちつ
づち。でもお母さんが見え
ないとお母さんのものと
へ。「子育て」に気が抜け
ないのはどんな動物も同
じです。

寝屋川市 小林千枝様
(イラストも)



Chis 2018.5.18